
Fac de droit de Clermont ?

Par vivi, le 25/02/2013 à 21:30

Bonjour à tous !!! [smile4]
Je voudrai avoir l'avis d'un maximum de personnes en ce qui concerne ma situation . 
Je suis actuellement étudiante en L2 de droit à la fac de Saint-Etienne et je souhaiterai avoir 
des infos sur la fac de droit de Clermont notamment en raison d'un déménagement me 
rapprochant (légèrement) plus de Clermont-Ferrand que de Saint-Etienne .
Selon vous laquelle de ces deux facultés est la plus agréable et surtout la mieux côtée ? 
Voilà si je pouvais avoir l'avis d'étudiants en connaissance de causes cela m'interresserai 
vivement [smile3]
Merci Beaucoup .
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